

Espoir quand tu nous tiens...

Ce bâtiment dont l'âge s'est perdu au fil des temps en a vu de tous les événements par sa situation stratégique, coin King ouest et Wellington nord.

De la parade improvisée de la fin de la guerre 1939-1945, à l'arrêt sur son flanc sud du circuit de la Sherbrooke City Transit, il a vu défiler dans ses murs de nombreux citoyens et citoyennes tant chez le personnel que parmi les clients de la Banque Canadienne Impériale de Commerce.

Ai-je l'audace de l'espoir de citer, avec si peu de dérogations, quelques lignes d'un poème de... Laurent dit Jean Rameau: « Quand je vais au pays dans la belle saison, je vois ouvrir tes bras Ô ma ville-mère,, je vois ouvrir ta porte Ô ma maison... »

Avec l'espoir que des jeunes et moins jeunes entrepreneurs, architectes, visionnaires, redonnent la vie à cet immeuble, témoins importants de notre passé...

Claude Métras, Citoyen émérite de la ville de Sherbrooke